

APDESI

Menjaga Situasi Kamtibmas yang Kondusif Wilayah Kendal, Sat Intelkam Polres Kendal Silaturahmi dengan Eks Napiter

Agung widodo - KENDAL.APDESI.ID

Apr 5, 2024 - 14:11



(Foto Dokumen): Sat Intelkam Polres Kendal Menggelar Silaturahmi Bersama Mantan Narapidana Terorisme Dilaksanakan di Warung Kampung NN Desa Karangdowo, Kecamatan Weleri, Kabupaten Kendal, Jawa Tengah, Jum'at (5/4/2024).

KENDAL- Sat Intelkam Polres Kendal menggelar silaturahmi bersama mantan narapidana terorisme (Napiter). Silaturahmi tersebut digelar dalam rangka menyambut hari Raya Idul Fitri 1445 H serta bentuk komitmen bersama untuk menjaga keamanan wilayah Kabupaten Kendal.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Warung Kampung NN Desa Karangdowo, Kecamatan Weleri, [Kabupaten Kendal](#), Jawa Tengah, Jum'at (5/4/2024).

Kedatangan silaturahmi personil Sat Intelkam Polres Kendal tersebut disambut hangat oleh ustadz Suprayitno sebagai ketua perkumpulan Eks Napiter Garuda Bahurekso Kendal, ustadz Suprayitno sangat mengapresiasi atas kunjungan silaturahmi yang dilakukan oleh Personil Sat Intelkam Polres Kendal.



Kapolres Kendal AKBP FERIA Kurniawan, S.I.K melalui Kasat Intelkam Polres Kendal AKP Susilo Kalis Rubiyono, S.H menyampaikan, bahwa silaturahmi itu diadakan dengan tujuan untuk meningkatkan sinergitas Kepolisian dengan Eks Napiter dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Kendal.

"Dengan adanya silaturahmi ini kami berharap dapat bersama sama saling bersinergi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Kabupaten Kendal," ujar Kasat Intelkam.

Pada kesempatan tersebut, Kasat Intelkam juga menerima saran serta masukan dari para Eks Napiter terkait situasi Kamtibmas di Kabupaten Kendal, masukan yang diberikan diharapkan menjadi bahan pertimbangan dalam upaya penguatan keamanan di wilayah Kabupaten Kendal.

"Kami berterimakasih atas masukan serta saran yang diberikan, dengan adanya komunikasi yang baik kami optimis dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Kabupaten Kendal," tambah Kasat Intelkam.

Sementara itu, ketua perkumpulan Eks Napiter Garuda Bahurekso Kendal ustadz Suprayitno menyatakan, kesiapannya untuk turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Kendal.

"Kam siap membantu Kepolisian khususnya Polres Kendal dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Kendal,"tandas Suprayitno.

Lebih lanjut, Kasat Intelkam menambahkan, bahwa kegiatan silaturahmi bersama Eks Napiter itu diapresiasi sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap pembinaan Eks Napiter.

"Sinergi ini diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai di wilayah Kabupaten Kendal," pungkasnya.(**)